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50 anos

PF cumpre mandado contra suspeito de divulgar
pornografia infanto juvenil em Juazeiro
Informações dão conta de que

policiais federais cumpriram
na manhã de quarta-feira (9)

em Juazeiro, no Sertão do São
Francisco, um mandado de busca e
apreensão contra um acusado de
armazenar material de pornografia
infantojuvenil. Intitulada de Pagano, a
operação apreendeu dispositivos
eletrônicos que estavam em posse do
suspeito.

Diversas, página 06.

Rally dos Sertões tem uma extensa programação
cultural no Porto Fluvial em Petrolina

 Desde a última  quarta-feira (09), os petrolinenses já podem visitar o maior
Rally do mundo na Vila Sertões, que está localizado no Porto Fluvial, no Distrito
Industrial. A estrutura tem o total de 136 mil m², a maior já montada em 31 anos
de evento. O espaço ficará aberto até terça-feira (15), das 9h às 21h.

Petrolina, página 03.Comandante da 75ª
CIPM realiza visita à
Associação de
Produtores Rurais do
Projeto Mandacaru I

O Major PM Cristiano,
Comandante da 75ª CIPM, esteve, na
manhã de quarta-feira (09), na
Associação de Produtores Rurais do
Projeto Mandacaru I, onde serão
comemorados os 50 anos de
realização da Festa do Colono
daquela localidade.

Juazeiro, página 05.

Governo da Bahia
entrega novas viaturas
para a Polícia Militar

Foram entregues, em solenidade
na última  quarta-feira (9), no Farol
da Barra, em Salvador, 84 novas
viaturas, que reforçam a frota dos 13
comandos regionais de Rondas
Especiais (Rondesp) da Polícia Militar
da Bahia (PMBA) de todo o estado.
Cotidiano, página 04.

Relator muda voto e
Conselho de Ética
arquiva processo
contra Zambelli

Política, página 08.

Fernando Villavicencio
foi baleado ao sair de
um comício em Quito,
nesta quarta-feira; ele
estava entre os
principais concorrentes
para o pleito que
acontece no próximo dia
20, aparecendo em
segundo lugar na
pesquisa mais recente.

CANDIDATO À
PRESIDÊNCIA
DO EQUADOR É
ASSASSINADO
EM QUITO

Política, página 08.
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EDITORIAL

O brasileiro está nu
A língua inglesa é uma das

mais utilizadas no mundo
para a comunicação entre

os povos. Esse mérito foi
conquistado através dos séculos por
causa da importância que o Império
Britânico teve na história recente da
humanidade. Depois disso, os
Estados Unidos, que foi colônia
inglesa, assumiram papel dominante
nas relações internacionais tanto por
seu poderio militar como pelo
econômico. A soma dessas duas
realidades acabou fazendo com que a
língua falada e escrita por essas duas
nações se difundisse por todos os
cantos da Terra.

O inglês possui um dos mais
extensos vocabulários entre os
idiomas praticados pela sociedade
moderna. Mesmo assim, algumas
palavras são tão importantes para eles
que foram utilizadas com mais de um
sentido e, em muitos casos, com uma
profunda relação. É o caso da
palavra "naked". Seu sentido original
é nu, pelado, sem roupa. Mas esse
mesmo substantivo pode ser usado
para identificar alguém desarmado,
sem a proteção de uma arma. Em
alguns casos na literatura inglesa, a
utilização dessa palavra criou
mistérios até hoje não desvendados
pelos estudiosos do idioma.

O grande escritor inglês William
Shakespeare, numa de suas obras,
conta que um grupo de homens,
depois de derrotado e aprisionado,
foi abandonado "naked" numa ilha.
Nunca se descobriu o real sentido
desse termo utilizado por ele. Se os
homens estavam literalmente nus ou
somente desarmados.

Isso mostra a importância que a
posse de uma arma de fogo tem
para muitas civilizações. Nos Estados
Unidos, por exemplo, o direito à
aquisição de armas é cláusula pétrea
da Constituição. Nenhum presidente,
até hoje, teve força ou capacidade
política para reverter a força dessa
regra.

Aqui no Brasil, em 2005, época da
elaboração do Estatuto do
Desarmamento, foi necessário que se
fizesse um referendo consultando a
população sobre o artigo 35 da lei.
Ele dizia que "É proibida a
comercialização de arma de fogo e
munição em todo o território
nacional, salvo para as entidades
previstas no art. 6º desta Lei". O
tema foi a votação e, contrariando a
expectativa dos pseudo
desarmamentistas, foi recusado pela
grande maioria dos brasileiros. Foram
65% dos votos contra essa regra e
36% a favor.

O recado das urnas foi claro.
Mesmo assim os políticos que
comandavam o País na época
decidiram desprezar a voz do povo e
impor restrições cada vez mais

severas ao uso e aquisição de armas
pela população. Ao mesmo tempo,
com o cidadão de bem desarmado,
as organizações criminosas ganharam
força munidas de armas ilegais muito
mais poderosas que as que estavam
em posse das forças policiais.

A reversão dessa catástrofe social
começou a ser consertada em 2019.
O cidadão teve de volta o direito de
ser proprietário de uma arma de
fogo para se proteger. Os
regulamentos implantados
provocaram uma queda significativa
no número de crimes e de mortes no
País. A violência caiu e boa parte da
população, principalmente quem vive
na área rural, se sentiu cada vez mais
protegida.

Terminado esse período, o que
assistimos é um desmonte de todos
os avanços obtidos durante os quatro
anos do governo anterior. As regras
que permitiam a proteção da
população estão sendo derrubadas
uma a uma pelo presidente Lula e
por seus aliados. Caçadores e
atiradores esportivos viraram alvo do
governo que busca, a todo custo,
desarmar a população de bem.

Enquanto isso, nas comunidades
mais pobres e dominadas por
bandidos e traficantes, o que se vê é
um aumento da quantidade de armas
de todos os calibres. As imagens que
circulam pelas redes sociais são
assustadoras. São festas e mais festas
regadas a rajadas de metralhadores e
disparos de pistolas automáticas e
fuzis de assalto.

A desculpa usada pela esquerda
para justificar o avanço do
desarmamento do cidadão de bem
não para em pé. Vários estudos já
demonstraram que a esmagadora
maioria dos crimes é praticada por
pessoas de posse de armas adquiridas
ilicitamente. Uma fração mínima
desses crimes é que vem de armas
compradas legalmente e que depois
acabam na mão dos bandidos. Como
explica o jurista Fabrício Rebelo,
sempre que o debate sobre a
circulação de armas é retomado no
Brasil, o segmento desarmamentista
verdadeiramente "requenta" seu rol
de argumentos contra o acesso do
cidadão aos meios efetivos de
autodefesa, proclamando, como se
dogmas fossem, as mais absurdas
hipóteses para justificar sua posição,
pouco (ou nada) importando que não
resistam à mais básica revisão
científica.

Caminhamos, mais uma vez, a
passos largos para uma realidade de
que todos seremos transformados
em vítimas. Aos poucos estaremos
encurralados em nossas casas
assistindo à ação dominante dos
bandidos. E nem teremos como
reagir. Estaremos "naked" à espera
do pior.

No último dia 05 de agosto, o
Superior Tribunal Federal (STF)
formou, dentre os ministros, a
maioria da votação para permitir
o início da prisão imediata após a
decisão dos jurados em um
plenário do Júri, antes do trânsito
em julgado do processo, como é
cediço, após a decisão dos jurados
ainda cabe recurso de apelação,
nos termos do artigo 593, III, do
Código de Processo Penal (CPP).
Assim, a Corte Superior
considerou a constitucionalidade
da prisão antecipada, mesmo
pendente de interposição de
recurso que pode modificar a
condenação e vir a reformar a
decisão para uma absolvição, é só
pensar, um preso por crime de
homicídio triplamente qualificado
que é condenado no júri e depois
ver ser a absolvido da prática do
crime e ter que ficar preso por
anos de forma indevida, que
causou constrangimento ilegal e
feriu neste o princípio do in dúbio
pro reo e princípios e garantias
constitucionais expressas inerentes
ao ser humano e sua dignidade.

Desde junho de 2022, o
julgamento para decidir a
possibilidade de prisão imediata
após decisão dos jurídica em um
Júri Popular estava suspenso com
pedido de vista do ministro
André Mendonça, do Supremo
Tribunal Federal, para melhor
avaliar o processo, sendo que
neste caso prospera a repercussão
geral. Ou seja, a decisão final do
STF deverá ser seguida para todos
os casos análogos em caso de
decidido pela constitucionalidade
da prisão após júri que ainda não
transitou em julgado o processo.

Em 05 de agosto de 2023, o
julgamento virtual na Corte sobre
o tema resultou em 6 votos
favoráveis à execução da prisão
imediata após decisão de
condenação pelos jurados em um
Tribunal do Júri.

Os ministros Dias Toffoli,
Alexandre de Moraes, Cármen
Lúcia, Luís Roberto Barroso e
André Mendonça votaram no
sentido favorável ao cumprimento
e aplicação de prisão imediata
após a eventual decisão de
condenação pelos jurados em um
Tribunal do Júri para os crimes
dolosos independente de um
máximo ou mínimo de pena
aplicada como no caso de 15 anos
de prisão. Eles divergiram do

voto do ministro Edson Fachin,
que teve posição favorável à
prisão imediata após decisão dos
jurados, porém somente para
casos de condenação com penal
igual ou superior a 15 anos.
Importante frisar que a esteira
favorável à aplicação da prisão
imediata após decisão
condenatória dos jurados se
ampara na garantia constitucional
da soberania dos veredictos.

De outro lado, os ministros
Gilmar Mendes, Ricardo
Lewandowski e a ministra Rosa
Weber votaram pela
inconstitucionalidade da prisão
imediata após a decisão dos
jurados pela condenação em um
Tribunal do Júri, independente da
situação pena majorada, tendo em
vista a garantia e preservação do
princípio do in dúbio pro reo
(presunção da inocência) e da
dignidade da pessoa humana. Isso
porque, de acordo com a
Constituição Federal são
considerados inocentes até o
trânsito em julgado do processo.
E, nesse caso em concreto, após a
decisão dos jurados, caberá ainda o
recurso de apelação pelo acusado,
que pode modificar os efeitos da
decisão e culminar em até uma
reforma da decisão para a
absolvição dos crimes imputados.

Para a ministra Rosa Weber a
prisão preventiva, se preenchido os
requisitos da Lei previstos no
Artigo 312 do CPP para a sua
manutenção ou decretação, poderá
ser mantida de forma legal. Para o
decano ministro Gilmar Mendes
deve-se respeitar o artigo 5, LV, da
Constituição Federal (presunção da
inocência) e a Convenção
Americana de Direitos Humanos,
que prevê o direito de recurso do
condenado previsto no artigo
8.2.h, que demonstram a vedação
legal para aplicação imediata da
prisão e execução de condenação
prolatada pelo Tribunal do Júri.

Nos próximos dias os
ministros Luiz Fux e Nunes
Marques provavelmente irão
proferir seus votos, mas poderão
também pedir vista para melhor
análise do caso ou pedir destaque
para o julgamento ocorrer no
Plenário presencial. Vale destacar
que até o fim da deliberação, os
ministros podem ainda alterar os
seus votos. Entretanto, a indicação
é que a corrente da
constitucionalidade será mantida e
então a repercussão geral passará a
valer para todos os crimes dolosos
contra a vida independente de
quantum de pena aplicada ou
somente para penas acima de 15
anos fixada em Plenário do Júri,
isso antes do trânsito em julgado
pendente de Recurso de Apelação
ao Tribunal "ad quem".

EDUARDO MAURÍCIO
É advogado no Brasil, Portugal e
Hungria, presidente da Comissão

Estadual de Direito Penal Internacional
da Associação Brasileira dos Advogados

Criminalistas (Abracrim).

STF e os reflexos da decisão sobre a
prisão imediata após o júri popular
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Rally dos Sertões tem uma extensa programação cultural no Porto Fluvial
Desde a última

quarta-feira (09),
os petrolinenses

já podem visitar o maior
Rally do mundo na Vila
Sertões, que está localizado
no Porto Fluvial, no Distrito
Industrial. A estrutura tem o
total de 136 mil m², a maior
já montada em 31 anos de
evento. O espaço ficará
aberto até terça-feira (15), das
9h às 21h.

Na Vila Sertões os

visitantes poderão manter
contato com as caravanas
dos mais de 300
competidores de todo o
mundo. O espaço ainda
conta com tendas de cultura,
turismo, praça de
alimentação, e ainda inclui a
loja oficial do Rally dos
Sertões. "A área ficou muito
bacana e como foi
determinando pelo nosso
prefeito Simão Durando,
oferece todo suporte
necessário para que o evento
esportivo seja um sucesso na
nossa cidade. É uma honra
receber um acontecimento
desse porte e uma
oportunidade de mostrar
nossa cidade para o mundo
inteiro", frisou o secretário de
Desenvolvimento
Econômico e Turismo,
Giovanni Costa.

Quem foi à abertura da
FENAGRI, em Petrolina, na
última quarta-feira (9), se
deparou com imensas filas,
falta de informações e uma
completa desorganização.

Imagens encaminhadas
por populares mostram filas
imensas, falta de informações
e insatisfação de quem  foi ao
evento, realizado pela Assitur
com apoio da  Prefeitura de
Petrolina.

Para acessar à FENAGRI,
mesmo com entrada gratuita,
é necessário realizar um
cadastro, com muitos dados
pessoais, o que por sí só já
atrasa, além dos problemas
de acesso à rede
disponibilizada.

"Estou a mais de 30
minutos numa fila, mesmo
tendo feito o cadastro
antecipadamente. Muita gente
já foi embora reclamando e
as filas e a insatisfação só
aumentam", disse um
visitante.

"Para entrar no evento,
que é gratuito, cada pessoa
precisa fazer um cadastro
num aplicativo
disponibilizado pela
organização da FENAGRI,
mas mesmo quem antecipou
esse cadastro tem fila imensa
para enfrentar, mostrando
uma completa falta de
organização", declarou
Rosely Costa.

"Além da dificuldade de
acesso, muitas vezes pela
lentidão da internet no acesso
disponibilizado, o próprio
cadastro exige muitas
informações, atrasando mais
ainda o cadastramento, o que
gera muita insatisfação",
declarou Rogério Bispo.

Nesta quarta-feira duas
grandes filas foram
formadas: a de quem já tinha
cadastro feito, mas não
conseguia acesso e outra fila
para quem queria fazer
cadastro no local. "O caos",
definiu um leitor.

Desorganização
e filas imensas
marcam a abertura
da FENAGRI
em Petrolina

PROGRAMAÇÃO

Quinta-feira (10):  18h DJ Tangi, 20h30 Ana Costa
Sexta-feira (11): 20h30 Trio Granah
Sábado (12): 14h DJ Tangi, 16h30 Boteco Sertanejo e 20h

 Igor Dias
Domingo (13): 14h DJ Tangi, 16h Xandão da Bahia e

           18h30 Boteco Sertanejo
Segunda-feira (14): 17h DJ Tangi
Terça-feira (15): 17h DJ Tangi
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Governo da Bahia entrega novas viaturas para a Polícia
Militar e anuncia convocação de policiais da reserva

Foram entregues,
em solenidade que
aconteceu nesta

quarta-feira (9), no Farol da
Barra, em Salvador, 84 novas
viaturas, que reforçam a frota
dos 13 comandos regionais
de Rondas Especiais
(Rondesp) da Polícia Militar
da Bahia (PMBA) de todo o
estado. A entrega foi
realizada pelo governador
Jerônimo Rodrigues e se
junta à entrega de seis
veículos já realizada ao
comando Meio Oeste, em
Bom Jesus da Lapa,
totalizando 14 companhias e
90 viaturas, 60 do modelo
GM S10 - locadas pelo
Governo da Bahia - e 27
modelo GM Trailblazer,
semiblindadas, compradas
pelo executivo estadual, em
um investimento de mais R$
9 milhões, realizados através
da Secretaria de Segurança
Pública (SSP).

 Ao lado do vice-
governador, Geraldo Júnior,
Jerônimo anunciou que
outras 17 viaturas serão
entregues para a região
extremo sul do estado.
"Aqui, hoje, nós estamos
abrindo um novo ciclo de
entregas. É um
compromisso do nosso de
programa de governo.
Estamos entregando viaturas
semiblindadas, as portas
laterais, o capuz e vidro
dianteiro [são blindados],
uma estratégia em função
dos últimos acontecimentos,
da quantidade de viaturas
atingidas nesses locais",
afirmou o governador, que
também estava
acompanhado do secretário
de Segurança Pública,

Marcelo Werner, e do
comandante-geral da
PMBA, Coronel Paulo
Coutinho. Jerônimo ainda
anunciou que as câmeras
corporais nos uniformes dos
policiais já vão ser testadas
dentro dos próximos dez
dias.

 "Mais um ato
importantíssimo para a
segurança dos nossos
policiais. São viaturas novas
e semiblindadas que foram
necessárias em função da
dinâmica da criminalidade.
Nos últimos dois anos,
foram 130 viaturas alvejadas
durante o policiamento
ostensivo nas ruas da capital
e interior do estado",
destacou Marcelo Werner,
que lembrou também do
investimento nas unidades
físicas das polícias Militar e
Civil, melhorando as
condições de trabalho dos
agentes e, consequentemente,
a qualidade do serviço
entregue à população.

 Para o comandante-geral
da PMBA, as ações
integradas de segurança
realizadas pelo Governo do
Estado têm refletido na
redução de criminalidade
nos primeiros seis meses
desse ano. "Tivemos a
redução de crimes letais e
intencionais; tivemos
redução na nossa capital de
roubo a coletivos e a
instituições financeiras. Esse
processo integrativo é muito
importante", reiterou o
Coronel Paulo Coutinho,
que revelou que um total de
150 veículos blindados serão
incorporados à frota, num
investimento de R$ 36
milhões.

Também foi anunciada
pelo governador a
convocação de policiais
militares da reserva
remunerada para atuar em
funções administrativas. "No
Diário Oficial de amanhã (10),
nós vamos publicar um edital
convidando policiais da
reserva. São 550 homens e

CONVOCAÇÃO DE PM'S DA RESERVA

mulheres que poderão vir de
volta para a Polícia Militar",
declarou Jerônimo. Os
selecionados irão atuar em
sete atividades específicas:
Motorista Administrativo;
Auxiliar Administrativo;
Auxiliar de Apoio Logístico e
Almoxarifado; Auxiliar de
Informática; Músico/

Instrumentista; Suporte
Técnico de Aeronaves;
Guarda de Quartéis da Polícia
Militar e de prédios públicos.
Os agentes irão atuar nos
diversos Comandos de
Policiamento, na capital e
interior do estado, nos
Comandos Especializados e
nas unidades administrativas.
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O Major PM
Cristiano,
Comandante da

75ª CIPM, esteve, na manhã
de quarta-feira (09), na
Associação de Produtores
Rurais do Projeto Mandacaru
I, onde serão comemorados
os 50 anos de realização da
Festa do Colono daquela
localidade.

Na oportunidade, o
Comandante da Unidade,
juntamente com os oficiais
responsáveis pelo Setor de
Planejamento Operacional e

do Setor de logística da
Unidade, puderam ajustar in
loco, detalhes sobre a
segurança do evento e das
atividades que serão
desenvolvidas, em
consonância com a atividade
fim da PMBA, alinhadas às
diretrizes do Comandante
Geral da PMBA, Coronel
PM Coutinho, e do
Comandante de Policiamento
Regional Norte, Coronel PM
Valter Araújo, que é garantir a
paz e a segurança em todos
os setores da sociedade.

CAPSI

Usuários e familiares participam de assembleia
para debater os serviços no centro

Comandante da 75ª CIPM
realiza visita à Associação
de Produtores Rurais
do Projeto Mandacaru I

Usuários e familiares do Centro de Atenção
Psicossocial Infanto-juvenil (CAPSi) participaram na
tarde da última  segunda-feira (08), da assembleia
mensal, promovida pela Prefeitura de Juazeiro
através da Secretaria de Saúde (Sesau). A reunião,
aconteceu no CAPSi e visa o diálogo sobre os

serviços oferecidos no centro e seu funcionamento.
De acordo com a Diretora de Saúde Mental de

Juazeiro, Ana Ires Almeida, a assembleia é um
espaço de participação efetiva dos usuários.
"Criamos esse 'lugar de fala' para que os usuários
expressem sua opinião e assim possamos avaliar,
discutir e propor ações quanto à organização e
ofertas de serviços na área de saúde mental",
pontuou.

O gerente da unidade, Victor Reis, destacou a
retomada dos encontros mensais, para a otimização
dos serviços ofertados. "O Primeiro ponto de
diálogo da reunião foi trazer as atualizações do
serviço, uma vez que tinham pais que nunca
participaram da assembleia, e o segundo ponto foi
uma discussão sobre problemas e sugestões, onde
deixamos pedimos para que cada um apontasse o
que consideram como falha, dentro dos serviços
como: marcação, agenda, horário e sugestões",
resumiu.

Comandante da 73ª
CIPM participa de
tocata em homenagem
aos 127 anos do
Batalhão Sertanejo em
Juazeiro

Na manhã da quarta-feira (09), o Maj PM
Cirne, Comandante da 73ª Companhia
Independente de Polícia Militar - CIPM,
participou da Tocata da Banda de Música Maestro
Wanderley alusiva aos 127º anos do Batalhão
Sertanejo.

O concerto aconteceu ao lado do Paço
Municipal, no Centro de Juazeiro e contemplou
com uma musicalidade ímpar encantando a
todos que tiveram a oportunidade de assistir à
esse evento musical.

O Maj PM Cirne, agradeceu ao Ten Cel PM
Malvar - Comandante do 3°BEIC pelo convite, e
parabenizou ao Maestro e a todos os músicos
dessa banda que é um patrimônio histórico da
Polícia Militar da Bahia - PMBA.

CAPSI
O CAPSi atende cerca de 700 crianças e

adolescentes no município, realizando o tratamento
desse público que apresenta intenso sofrimento
psíquico decorrente de transtornos mentais graves e
persistentes, incluindo aqueles relacionados ao uso
de substâncias psicoativas, e outras situações clínicas
que impossibilitem estabelecer laços sociais e realizar
projetos de vida. Esta modalidade é indicada para
municípios ou regiões com população acima de
70.000 (setenta mil) habitantes. A unidade de
Juazeiro fica localizado na Rua Almirante
Tamandaré, nº 177, bairro Country Club.
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Informações do
parceiro Bahia
Notícias dão conta

de que policiais federais
cumpriram na manhã de
quarta-feira (9) em Juazeiro,
no Sertão do São Francisco,
um mandado de busca e
apreensão contra um acusado
de armazenar material de
pornografia infantojuvenil.
Intitulada de Pagano, a
operação apreendeu
dispositivos eletrônicos que
estavam em posse do
suspeito.

Na apuração, a PF
identificou o acusado que

PF cumpre mandado contra suspeito de divulgar
pornografia infantojuvenil em Juazeiro

divulgava o material ilícito
em grupo de conversas pela
internet. O homem vai
responder pelos crimes de
armazenamento e de
compartilhamento de
material pornográfico
infanto-juvenil, ambos
previstos no Estatuto da
Criança e Adolescente.

Em caso de condenação,
ele pode ser punido com até
dez anos de reclusão. O
mandado de busca e
apreensão foi autorizado pela
Federal em Paulo Afonso, na
divisa da Bahia com Sergipe
e Alagoas.

O julgamento de Alcides
Alves de Souza, um dos
acusados de assassinar o
auditor fiscal da Fazenda da
Bahia, José Raimundo Aras,
foi adiado para o dia 24 de
maio. O Tribunal do Júri
estava previsto para a manhã
da última  terça-feira (7), na
Comarca de Petrolina, em
Pernambuco.

A defesa de Alcides pediu
que o procedimento fosse
adiado, pois o advogado
principal do réu está doente.
A juíza deferiu o pedido do
réu, mas manteve o
julgamento de mais dois
acusados de envolvimento no
homicídio qualificado do
auditor.

O conselho da sentença é
composto por seis homens e
uma mulher. Eles serão os
responsáveis por julgar os

réus Francisco de Assis Lima
e Carlos Alberto da Silva
Campos. No dia 29 de
novembro do ano passado,
um dos acusados do
homicídio, Carlos Robério
Vieira Pereira, foi condenado
a 18 anos de prisão. José
Raimundo Aras morreu em
1996, no quintal de sua casa,
após ser alvejado por seis
disparos a queima roupa. Ele
investigava um esquema de
sonegação de impostos entre
a Bahia e Pernambuco, que
ficou conhecido como a
Máfia do Açúcar. O crime
teria sido encomendado por
atacadistas do açúcar da
região do sertão do São
Francisco. O auditor também
era sociólogo e pai do
procurador da República
Vladimir Aras, que
acompanha o julgamento.

MÁFIA DO AÇÚCAR

Julgamento em Petrolina
de um dos acusados de matar
auditor fiscal é adiado

A Justiça pernambucana
anulou a decisão do júri
ocorrido em 2013, em
Petrolina, que absolveu os
acusados Alcides Alves
Bezerra e Carlos Alberto
Campos sob fundamento de
manifesta contrariedade do
veredito com a prova dos
autos. Depois de serem
absolvidos em júri popular,
os dois acusados de
integrarem a chamada 'Máfia
do açúcar" vão a novo
julgamento.

O caso tramita na justiça
de Pernambuco desde 1996.

Em 08 de outubro de 1996,
na presença de sua esposa, o
auditor fiscal José Raimundo
Aras foi assassinado por um
pistoleiro no jardim de sua
casa, sendo alvejado por
diversos tiros. O auditor
investigava a chamada
"Máfia do açúcar",
envolvendo casos de
sonegação fiscal na divisa
entre Bahia e Pernambuco
por parte de empresários
atacadistas. As investigações
apontavam que os
empresários estavam na lista
de compradores de açúcar

com notas frias para sonegar
ICMS.

Alcides Alves Bezerra,
Carlos Alberto Campos e
Francisco Assis Barreto
foram apontados, como
mandantes do crime.
Francisco Assis foi
condenado a 17 anos de
prisão, enquanto Alcides
Alves e Carlos Alberto
foram absolvidos.

Na quarta-feira (9), o
alvo do julgamento seria
Alcides. O júri de Carlos
Alberto ainda não foi
marcado.

O CASO
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[OS HOMENS DA
VEVETA] A cada
aparição só elogios!
Daniel Cady e Marcelo
Sangalo, esposo e
primogênito da cantora
Ivete Sangalo, causam por
onde passam. As gêmeas
Marina e Helena
completam essa família
linda de se ver!

[CELEBRANDO
JOSEFA] Terça-feira, 08 de
agosto, foi o aniversário de
uma das pessoas mais
importantes da minha vida.
Uma querida amiga e irmã
que a vida generosamente me
deu. Foi o dia de celebrarmos
a vida de Josefa Coimbra, a
mais festejada fotografa da
Bahia. Zefa meu amor,
felicidades hoje e sempre, que
sua caminhada continue
iluminada e que você continue
sendo essa mulher guerreira,
determinada, verdadeira, e,
acima de tudo uma mulher
família. Amo-te!

 [FÃS
CALOROSAS] As

queridas irmãs e
sócias, Mary Ann e
Hermiete Saraiva,

felizes estavam
curtindo o show da
cantora Simone, na

última sexta-feira (04),
na Concha Acústica do

TCA, em Salvador. A
turnê "Tô Voltando"

celebra os 50 de
carreira de cantora, é
sucesso de público e

crítica. Lindas!

[E, FALANDO EM MARY ANN] E, por falar na Professora
Mary Ann Saraiva, a mesma após o bate-volta PNZ/SSA/PNZ, foi
curtir com um grupo de amigas, o show do cantor Seu Jorge, que
aconteceu no sábado (05) na Arena Iate Clube Petrolina. Na foto
com Mônica (G&M), Wandina (IsaHome) e Dinawani Campinho
(sua dentista). Um arraso!

[NO AGRESTE
PERNAMBUCANO] O querido
casal Elisson Castro e Miriam Andrade,
estiveram recentemente na linda cidade
de Garanhuns, e não deixaram de ir
degustar o melhor da culinária regional
e internacional do fantástico restaurante
O Relojoeiro (conheço e super indico).
Carinho e admiração!

[TUDO DE MELHOR,
TATY] Ontem (09) quem
esteve mudando de idade foi a
advogada Dra. Tatyanne Farias -
e esteve celebrando junto ao
esposo Jilson Farias, familiares e
poucos amigos, num espaço de
festas de Juazeiro, com show
exclusivo de Alan Cleber e
Banda. Tudo de melhor minha
querida sempre e sempre!

[QUERIDO JAN] O
famoso estilista

pernambucano, Jan Souza,
também esteve emplacando

idade nova no segunda-feira,
07, e muitas foram as
homenagens a ele no

decorrer do dia. Abraço
fraterno!

[ADMIRÁVEIS]
Em intervalo
social, os meus
queridos Eurico
de Sá Cavalcanti
"Leãozinho" e
Verônica
Cavalcanti.
Sempre em meio
ao carinho dos
netos, centro das
atenções do casal
de avós, lindos.
Gosto muito!

[SUCESSO DA SUCESSO] Palmas altas para o
queridíssimo e incansável, Osvaldo Marley, que através da sua

Sucesso Promoções, nos presenteou com o fantástico show
com o cantor Seu Jorge, neste sábado (05), na Arena Iate

Clube Petrolina. Sucesso, desejo cada vez mais sucesso!

[CELEBRANDO WENDEL] Quem esteve emplacando idade nova no 31/07, foi o
amigo e respeitado radialista Wendel Novaes, e, por ser um querido no nosso meio social, foi
bastante felicitado pela data. Wendel meu querido, feliz aniversário. Bênçãos na sua vida!
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Candidato à Presidência do Equador é assassinado em Quito

O candidato à
Presidência do
Equador

Fernando Villavicencio, do
Movimento Construir, foi
assassinado nesta quarta-feira,
em Quito, capital do país. Ele
deixava um comício político
realizado no Anderson
College, quando foi baleado
várias vezes.

O Ministério do Interior
e, posteriormente, o
presidente Guillermo Lasso
confirmaram o homicídio
por meio de comunicados
nas redes sociais.

"Indignado e chocado
com o assassinato do
candidato presidencial
Fernando Villavicencio.
Minha solidariedade e
condolências à esposa e filhas.
Pela sua memória e pela sua
luta, garanto-vos que este
crime não ficará impune",
comentou Lasso, em seu
perfil na rede social X,
anteriormente conhecida
como Twitter.

Após a confirmação da
morte, os principais
candidatos à Presidência

Em entevista ao Blog
Cenário, o ministro André
de Paula, presidente estadual
do PSD confirmou a
possibilidade do partido
integrar o governo Raquel
Lyra em Pernambuco.

Para Paula, "não há
barreiras para que isso
aconteça", pois mantém uma
boa relação com Raquel,
mesmo sabendo que na
última eleição, em 2022, a
legenda assumiu um campo
oposto ao da atual gestora.

As conversas envolvendo
Raquel e o PSD têm
acontecido a nível nacional,
através do presidente
Gilberto Kassab.

Essa provável aliança
atrapalharia, de acordo com

Villavicencio era um dos
principais candidatos à
Presidência do Equador. Nas
pesquisas de opinião, ele
oscilava entre a segunda e a
quinta colocação. As avaliações
de tendências eleitorais do país
é deficiente em comparação a
outros países sul-americanos
como Argentina, Uruguai e
Brasil, que possuem institutos
com maior índices de acerto.

Em junho, segundo o
Centro de Estratégico
Latinoamericano de
Geopolítica (Celag),
Villavicencio estava em quarto
lugar, com 8% das intenções
de voto, atrás de Luisa
González, do partido
Revolução Cidadã (30%), Otto
Sonnenholzner, da aliança

"Vamos Agir" (13%) e Yaku
Pérez, da coligação "Claro que
é possível" (11%).

Em 20 de julho, a Cedatos,
empresa de pesquisa aprovada
pelo Conselho Nacional
Eleitoral (CNE) do Equador,
apontou que Villavicencio
estava em segundo, com
13,2%, atrás apenas de
Gonzáles (26,6%) e à frente de
Pérez (12,5%) e Sonnenholzner
(7,5%).

O pleito acontece no
próximo dia 20, de forma
antecipada, depois que o
presidente Lasso decretou a
chamada "morte cruzada", que
decretou a dissolução da
Assembleia Nacional e reduziu
o tempo de seu próprio
mandato.

Fernando Villavicencio foi baleado ao sair de um comício em Quito, nesta quarta-feira; ele estava entre os principais
concorrentes para o pleito que acontece no próximo dia 20, aparecendo em segundo lugar na pesquisa mais recente

anunciaram a interrupção das
suas atividades eleitorais.

Lasso informou que o
Gabinete de Segurança da
Presidência da República fará
reunião extraordinária.
Também devem participar a
presidente da Comissão

Nacional Eleitoral (CNE),
Diana Atamaint; a
Procuradora-Geral do
Estado, Diana Salazar e o
Presidente da Corte Nacional
de Justiça, Iván Saquicela.

Logo após o ocorrido,
imagens mostrando o

ELEIÇÕES

momento do ataque
começaram a circular nas
redes sociais. Em um dos
vídeos Villavicencio aparece
deixando o Anderson
College e se dirigindo a um

carro, acompanhado de sua
comitiva e apoiadores,
quando se ouvem tiros e um
grande tumulto toma conta
do local.

CNN Brasil

Conversa de André de Paula com Raquel Lyra
pode abortar ida do grupo Coelho para o PSD

a entrevista o ingresso do
grupo dos Coelhos, que já
tinham um diálogo já
adiantado com a sigla neste
sentido.

André de Paula falou da
dificuldade de ter o grupo
de Miguel Coelho e Raquel
Lyra do mesmo lado, já que
o ex-prefeito de Petrolina,
pois segundo ele, Miguel
ainda tem o desejo de ser
governador de Pernambuco
e está disposto a postular o
cargo em 2026, mas disse
que, se fosse possível,
gostaria de ter o grupo
petrolinense no PSD.

"Se você me pergunta:
houve conversa com o
Miguel, com o Fernando
Bezerra com o Fernandinho?

Sim! Houve conversa com
Raquel? Sim, houve! Tem
havido conversas com
vários grupos. Claro que
ninguém pode ter no
mesmo partido dois grupos
políticos que têm o mesmo
projeto. […] Como todos
sabem, Miguel tem um
projeto, que é natural, de
voltar a ser candidato a
governador. Isso dificulta
uma construção política,
sem dúvida, mas eu quero
aproveitar a oportunidade
para dizer que conversei
muito com eles [os
Coelhos], tenho muita
admiração por eles e me
sentiria muito feliz se fosse
possível", concluiu André
de Paula.

Relator muda voto e Conselho de Ética
arquiva processo contra Zambelli

O relator do processo contra a
deputada federal Carla Zambelli
(PL-SP) no Conselho de Ética da
Câmara dos Deputados resolveu
mudar o próprio voto. O
deputado federal João Leão (PP-
BA), na semana passada, votou
pela continuidade do processo
contra Zambelli. Nesta quarta-
feira (9), Leão voltou atrás e
votou a favor do arquivamento
do caso.

Em seguida, o Conselho de
Ética aprovou o parecer de Leão e
arquivou o processo por 15 votos
a 4. Zambelli havia sido acusada
de proferir xingamentos contra o
deputado Duarte Junior (PSB-
MA) durante audiência pública
com a presença do ministro da
Justiça e Segurança Pública, Flávio
Dino, em abril.

O relator justificou a
mudança no voto dizendo que
ficou com dúvidas se a deputada
xingou ou não o colega. "Se eu
ouvisse bem no vídeo o que
dizem que senhora disse, eu não
estaria com esse parecer aqui",
explicou. O deputado acrescentou

que os ânimos da casa estão mais
calmos e, por isso, é possível dar
uma nova chance a Zambelli.
"Vamos dar uma oportunidade à
Casa, à deputada Carla Zambelli,
e a todos aqueles que estão com
problema. Vamos resolver isso
republicamente", concluiu.

O único parlamentar que se
manifestou após a mudança de
voto foi o deputado federal
Chico Alencar (PSOL-RJ). "Não
creio que simplesmente a gente,
enquanto Conselho de Ética e
Decoro, resolva mandar tudo
para o arquivo e, com isso, possa
criar um novo patamar de
civilidade", argumentou.

A deputada Zambelli
agradeceu a mudança de voto do
relator. "Esse ano todos
começaram com ânimos
exaltados. Eu comecei com
ânimo exaltado e hoje vejo de
outra maneira, que a gente pode
fazer o debate de ideias sem atacar
as pessoas", afirmou. Zambelli
sustentou na sessão anterior do
Conselho que falou o palavrão,
mas não direcionado ao colega.


